
原始投资(原始投资额现值)

 投资是最近10年的一个主要话题，很多人对投资没有一个完整的概念，尤其是4线
城市的60年代出生的中年，手里有钱，周围没有合适的投资机会，有的只有围堵、
欺骗。

 他们其中很多人手里拥有过超越周围人的资金或资源，但随着社会发展慢慢的贬值
，最后变成了固定资产或债务，许多人没有信仰没有投资理论，只有赌博心理。

 股权、原始股、风投成了很多人的工具，拼命的围堵4线城市的富翁。

 实际而言股票、股权投资在我们国家是一个有门槛的投资方式。任何和你说能投资
股票、股权的人或者公司，你都可以举报或者告他，基本上都属于无证经营或者以
合法的名义欺骗你。真正的股权或原始股是由专门的机构或证券公司向特定人员销
售，最近才开始慢慢放松相关政策，总的来说还是保守的。实际而言大部分股权或
原始股并没有价值，甚至有可能还可能是债务，一般人没能力分辨，免费的总是最
贵的，你应该相信你不是幸运的。

 很多人投资喜欢投资热点，看起来收益很高的项目，实际中国这30年成功的公司
，初期项目并不被看好，甚至可以说是亏损严重，不管是腾讯、阿里、大疆、比亚
迪之类的，初期并不被看好。所以不要相信说的天花乱坠的演讲、收益超过正常的
基本上别人看上的是你的本金。

 中国法律对投资者来说还是很友好的，但是很多投资人并不清楚自己的权利和义务
。我了解过很多投资，招商会，基本而言大规模的投资会基本上就是割韭菜，只有
出钱、没有任何权利、只有出钱的义务。

 他们还有就是一个特别鲜明的特点，估值问题。很多招商会的企业估值是个很严重
的问题，我看过SM都没有的企业，让你买设备入股，给自己的估值千亿。这是一
个很夸张的数值，中国千亿的企业是有数的。真的估值能达到，轮不到你投资原始
股，说句不好听的就是真的也达不到什么收益。就像滴滴开放个人投资者的时候估
值已经很高了，后来都成了高位接盘，投资机构的接盘侠。

 总的来说投资需要分辨力，中国有很多人学习的就是专门欺骗别人来挣钱的，这是
一个比较古老的生意，不管什么时候都存在。稳扎稳打才是投资或生活的真正常态
。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    1 / 1

http://www.tcpdf.org

